

États-Unis : le déploiement de militaires à la frontière est considéré comme une dépense injustifiée



Washington, 21 novembre (RHC)- Le Département de la Défense des États-Unis a estimé aujourd'hui que l'envoi de troupes à la frontière avec le Mexique pour éviter l'entrée de migrants centraméricains pourrait coûter 72 millions de dollars.

Selon le porte-parole du Pentagone, Robert Manning, le calcul officiel est fait sur la base de la présence actuelle de 5 900 militaires dans la région limitrophe, présence qui doit être prorogée jusqu'au 15 décembre.

Robert Manning a précisé que l'on tient compte aussi du déplacement, de la gestion, du ravitaillement et de l'envoi de forces de remplacement pour appliquer cette initiative ordonnée par le président étasunien Donald Trump.

Face à la progression de caravanes de migrants centraméricains vers les États-Unis, Donald Trump a ordonné la semaine dernière l'envoi de militaires vers la ligne de démarcation avec le Mexique. Cette décision a été critiquée par de hauts-gradés à la retraite, par des experts en sécurité et par d'anciens combattants ainsi que par d'autres personnes qui dénoncent l'absence de raisons légitimes pour déployer des forces sous prétexte de stopper une présumée invasion.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/177111-etats-unis-le-deploiement-de-militaires-a-la-frontiere-est-considere-comme-une-depense-injustifiee>



Radio Habana Cuba